

CONTACT PRESSE :

[communication\[at\]nouvelledonne.fr](mailto:communication[at]nouvelledonne.fr)

www.nouvelledonne.fr



29 juillet 2024

Nouvelle Donne se félicite de la proposition de nomination de Lucie Castets comme Première Ministre et appelle le NFP à s'organiser

Lucie Castets a été choisie par le Nouveau Front Populaire pour occuper en son nom le poste de Première Ministre. Peu connue du grand public, elle a montré lors des interviews médiatiques ses convictions et son engagement en faveur de la justice sociale et fiscale, de la restructuration économique et industrielle, ainsi que de la mise en œuvre rapide et efficace de mesures adaptées pour la lutte contre le dérèglement climatique et pour une transformation écologique profitable à toutes et tous. Elle a insisté sur le volet "éducation et formation" destiné à proposer à chaque jeune un cursus en corrélation avec ses envies et ses compétences, sans oublier les aides financières pour y parvenir.

La reconstruction de nos services publics, richesse commune à toute la nation et lien nécessaire pour une solidarité retrouvée, est une des actions les plus efficaces pour répondre à l'explosion des inégalités engendrée par les politiques néolibérales et aux sentiments de déclin et d'insécurité attisés par l'extrême droite. L'engagement associatif de Lucie Castets est à ce titre la garantie d'une politique juste et ambitieuse.

Cette nomination a été repoussée d'un revers de main par Emmanuel Macron, qui refuse de respecter les résultats des élections législatives qu'il a provoquées. Ce déni est une remise en cause de la démocratie et de la République.

Nouvelle Donne se félicite de la proposition de nomination de Lucie Castets comme Première Ministre, capable de rassembler par-delà les seuls partis politiques pour porter, au sein d'une équipe de gouvernement, un programme ambitieux répondant aux attentes de nos concitoyens. Le Président de la République se doit de respecter les institutions, les usages et la démocratie.

Quant au Nouveau Front Populaire, il doit **vivre sur le terrain au niveau local et national**, au-delà de l'alliance électorale. **Des rencontres avec toutes les organisations partenaires (partis, syndicats, associations, collectifs) doivent avoir lieu au plus vite. Un cadre de fonctionnement démocratique doit être défini collectivement. Nous devons montrer notre capacité à apporter rapidement des réponses aux défis auxquels notre pays fait face et à bâtir une société juste, inclusive et apaisée.**